

柏第四中学校だより



柏市立柏第四中学校 学校だより第8号
生徒数 429名 (男子 210名 女子 219名)

〒277-0032 柏市名戸ヶ谷1-6-8

TEL 04-7163-6401 FAX 04-7166-1794

<http://www.dai4-j.kashiwa.ed.jp/>

令和5年12月8日発行

文責 横山 和穂



よん太

挨拶の響き合う四中 互いに協力し学び合う四中

★2年生 4年ぶりの職場体験(12月5日・6日)

2年生は職場体験を2日間に渡って実施しました。生徒達は数か月前から準備を進め、30を超える事業所(販売店、飲食店、保育園、図書館など)の中から業種を選択しました。礼法や責任感など職業人として必要な資質を学ぶとともに、社会と暮らしを支える仕事の魅力を体験する貴重な機会となりました。



★柏四中「冬の訪れ」～花壇も冬を演出～

12月に入り朝晩は寒くなってきました。校庭の銀杏の樹も鮮やかに紅葉し、夜の星空もオリオン座やふたご座など冬の星座が主役となっています。用務員さんが寒さに強いパンジー、ビオラ、キンギョソウ、ハボタンを花壇に植栽しました。また、チューリップの球根も植え付け、じっと春の訪れを待ちます。来校の際、ぜひ本校の花壇をご覧ください。



★花鉢運動に向けて「パンジー鉢上げ」



11月24日に生徒約35名がパンジーの鉢上げをしました。2学期の終業式の日(12月22日)にボランティア活動として「花鉢運動」を予定しています。

パンジーと一緒にカルチャー部が作成した手作りクリスマスカードにメッセージを添えて、地域のご高齢のご自宅へお届けに伺います。約1か月間、生徒達は水やりなどパンジーを大切に管理していきます。

【パンジー鉢上げ】

【薬物乱用防止講座】



★薬物乱用防止講座(11月28日)

本校体育館にて柏市補導センターの上條理恵先生をお招きし、薬物依存や現在問題になっている大麻グミの危険性、またスマートフォン等によるSNS利用の落とし穴について講話が行われました。生徒達も真剣な表情で講話を聞いていました。

★「大根収穫(学校菜園)」おでん・味噌汁に!

9月下旬に種をまいた大根とカブが収穫を迎えました。栽培期間中、大雨や台風の被害や病害虫の発生も少なく、無農薬での栽培で順調に生育しました。

収穫は生徒が1本1本、両手を使って丁寧に土壌から抜き取り、葉っぱを切り落とし水洗いしました。まっすぐに伸びた大根や、小さく形が変わった可愛いらしい大根もあり、生徒達から歓声があがりました。

また、春に向けて食用の菜の花(菜花)の苗を植え付けました。冬の寒さを乗り越え、収穫が楽しみです。

【大根の収穫】

【大根の観察】



★12月～2月の主な行事

【12月】

- 20(水) 保護者会(消費者講座)
- 21(木) 大掃除・給食最終日
- 22(金) 終業式・花鉢運動(ボランティア活動)
- 23(土) 冬季休業開始(1月8日まで)
地域ゴミ拾い活動(ボランティア活動)



【1月】

- 8(月) 成人の日(祝日)
- 9(火) 始業式
- 10(水) 給食開始日
- 19(金) 千教研(教職員研修)
- 23(火) 柏市新人駅伝大会
- 26(金) 新入生保護者説明会



【2月】

- 3(土) PTA 運営委員会
- 6(火) 千葉県公立高校出願
- 11(日) 建国記念の日(祝日)
- 12(月) 振替休日

